



# Polsek Cidahu Memberikan Bantuan Air Mineral untuk Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW di Ponpes Al Mukmin

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Oct 9, 2024 - 14:41



*Polsek Cidahu Memberikan Bantuan Air Mineral untuk Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW di Ponpes Al Mukmin*

Bhabinkamtibmas Desa Cidahu yang diwakili oleh Aipda Sukadi dan Bripka Jejen Saepuloh, melaksanakan kegiatan memberikan bantuan berupa air mineral kepada Pondok Pesantren Al Mukmin di Pasir Reungit, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW.

Dalam kegiatan tersebut, Kanit Intelkam bersama Bhabinkamtibmas Desa Cidahu juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada para santri dan masyarakat sekitar. Adapun pesan yang disampaikan antara lain:

1. Mengimbuu masyarakat agar selalu waspada terhadap berbagai kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian dengan pemberatan (Curat), serta kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban.
2. Mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama Polsek Cidahu, apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan di wilayah Desa Cidahu.
3. Menyampaikan kontak layanan cepat (hotline) Polres Sukabumi di nomor 0811-1699-110, serta kontak Bhabinkamtibmas Desa Cidahu di nomor 0812-1417-7045, sebagai sarana bagi masyarakat untuk melaporkan informasi atau kejadian yang memerlukan tindakan kepolisian.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapat sambutan positif dari masyarakat dan pihak Pondok Pesantren. Bantuan air mineral yang diberikan diharapkan dapat mendukung kelancaran kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Ponpes Al Mukmin.

**Kapolsek Cidahu, IPTU Endang Slamet, S.A.P.**, menyampaikan apresiasi atas kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.